

Konzept: Liebe

(aps) Einfach nur tanzen reicht euch nicht? „L.O.V.E. (Losing our violent elements)“ ist das Projekt verschiedenster Künstler gegen Gewalt, entstanden aus einer gewissen Frustration der Macher Henrik Maurer und Michael Gard: „Die Welt bröckelt an allen Ecken und Enden, die Medien verbreiten nur schlechte Nachrichten, die Stimmung in unserem Land ist am Boden und jeder geht heutzutage nur noch seinen eigenen, egozentrischen Weg. Wir vermissen einfach den Respekt vor anderen Lebewesen und der Natur, den positiven Umgang miteinander. Wir wissen, dass wir mit diesem Projekt nicht die Welt verändern können, aber jeder kennt das Gleichnis mit dem Senfkorn...man muss einfach nur etwas tun“. Jeder, der ähnlich fühlt und denkt und meint etwas beitragen zu können, ist hier herzlich willkommen. Zukünftig sollen verschiedenste Aktionen auf das Projekt aufmerksam machen. Ziel einer jeden Aktion : „Wir wollen den Raum und Zeit schaffen, um einfach mal die Realität zu vergessen – wir wollen die Leute dazu bewegen, umzudenken und zu realisieren, dass es abseits von Geld, Status-Symbolen und Ellenbogengesellschaft noch wirklich wichtige Dinge im Leben gibt.“ Ein erster Bestandteil dieses Projekts ist die Party-Reihe. Hier werden DJ Chico deLuxe und VJ H.M. Darling die Gäste mit feinsten elektronischer Musik, stimulierenden Visuals, Wohlfühldekoration und Liveperformances versorgen. Zu jeder LOVE-Party wird eine DJane den Gästen einheizen und Frauen zahlen nur den halben Eintritt. Zum Auftakt der Partyreihe erhalten die Jungs Unterstützung vom internationalen Top-DJ M.A.N.D.Y. (Philipp Jung / „get physical music Berlin“ / Amnesia/Cocoon/Space Ibiza, Tresor Berlin, Pulp Club Paris uvm.). Die Party findet ab 12. März jeden 2. Freitag im Monat statt.

L.O.V.E. – die Party. Erstmals am 12. März ab 23.00 Uhr im “Magnet the Club“ Faktoreistraße 1, 66111 Saarbrücken Weitere Informationen gibt’s im Internet unter www.love-project.com oder unter www.clubmagnet.de.